

しらやま 10月



コウノトリ放鳥



今年5月に誕生したコウノトリ「かけるくん」と「ほまれくん」が、10月8日（日）に放鳥されました。越前市での放鳥は今年で3回目となります。ケージ周辺の野外にはコウノトリ2羽が定着しており、幼鳥を放鳥した場合になわばり行動によって攻撃することから、今年はケージから離れた安養寺町の巣塔付近に移送して放鳥を行いました。



地元住民や県・市の来賓ら約 300 人が見守る中、「かけるくん」と「ほまれくん」は西の空へ羽ばたいていきました。

また、放鳥式典の後には、白山小学校の児童約 50 人が、水を張った水田に餌となるドジョウの放流を行いました。



白山地区合宿通学

9月7日から9日まで白山公民館・いこい館にて、合宿通学が行われました。三、四年生が、もらい湯、防災講座、避難所作り、朝食づくりなどなど、楽しい3日間を過ごしました。



「しらやま SATOYAMA スタジオ」の合宿通学取材の様子が、動画サイト YouTube でご覧いただけます。
（#94 2017年9月24日 放送分）

しらやま SATOYAMA スタジオ

検索

武生第五中学校 体育祭・文化祭



武生第五中学校では、9月9日に体育祭、同月16日に文化祭が行われました。今年のテーマ「フルスイング～みんなで目指す虹色ホームラン～」のもと、各種競技、応援合戦、合唱、生徒会企画など、33名の全校生徒が力を合わせて頑張りました。

今月のローカルエリアニュース = 小杉町獅子舞編 =

10月8日(日)小杉町の秋祭りで毎年恒例の獅子舞が行われました。100年以上続く伝統行事で、町内の壮年会・青年会のメンバーが各家を周り奉納しました。



あつかうん

もう、はよ許してあげて・・・

お神主さん、お神主さん、指きりかみきりもう、しえんさけどうか堪忍しとつけ



来年開催される福井国体に向けて、各町内で花いっぱい運動に取り組んでいます。あなたの町内の花はどこにあるかな？



秋の

里山ウォーキング 天城山へ登ろう！



開催日時：11月12日(日) 午前8時～

集合場所：菖蒲谷町集落センター駐車場

越前市白山地区にある手頃な山「てんじょうざん」451.5m

「蝦夷討伐」の拠点地と言われる天城山城址

コース距離：8km 所要時間：約2時間

道幅の広い緩やかな登山道です。山頂は見晴らしもよく、お天気が良ければ敦賀半島も見えます

- ◆ 持ち物 タオル・飲物・雨具・杖など各自必要なもの
- ◆ 参加申込 当日受付

※小学生は保護者同伴でお願いします

小雨決行

当日、金華山グリーンランドにおいて秋の収穫祭を開催しています

(おそば、おにぎり、豚汁等あります)

問い合わせ：上杉 TEL22-6395

主催：菖蒲谷町壮年会 共催：金華山林業振興組合

後援：(公社)越前市体育協会 しらやまスポーツ文化クラブ しらやま振興会 福祉健康部